

平成30年1月30日

1・2年生の保護者の皆様

京都市立大枝中学校
校長 上山 義宏

インフルエンザ・風邪による部活動中止のお知らせ

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育発展にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、本校で先週末からインフルエンザ・風邪による欠席している子どもが増え始めております。つきましては、登校している生徒の中にも風邪気味であったり、体調不良の状態である子どもがいますので、下記期間の部活動を中止し、以下のような指示のもとに帰宅させますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

記

◎ 部活動中止期間

1月30日（火）～2月1日（木）

※ただし、今後の状況によっては延長することもあります。

◎ 指示事項

- ・風邪気味・体調不良の場合は、外出をせず自宅で療養する。
- ・うがい、手洗いを励行し、健康管理に努めること。
- ・症状が出たら医師の診断を受け、早期治療に努めること。

なお、インフルエンザと診断された場合は、出席停止扱いになりますので、ご連絡下さい。
(診断書は不要です。)